

Season 2

# ぜっ校長!

第25号…今年もあと1ヶ月?!  
平成30年11月30日(金)  
稲羽中学校 校長 江口 雅明

## ☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

▼『ぜっ校長!』第17号でも紹介しましたが、ホッケーのU-16 ジュニアユース(女子日本代表) チーム選手に選出され、11月中旬から(約10日間)オーストラリアのパスへ海外遠征に出かけていた稲羽中学校女子ホッケー部の3年生3名(山藏百音さん(3-3)、大塚みなみさん(3-3)、松波芽依さん(3-1))が、11月28日、校長室に帰国と『F-H-E



カップ 2018』の大会報告のために来てくれました。結果は…オーストラリア国内の数々の強豪チームに勝ち続け、見事**優勝**しました! スコアは1-0で、その決勝点は大塚さんによる得点だったそうです! おめでとう! 3人は稲羽中学校の“誇り”です!

## ☆“働く”ということとは? ~2年生が職場体験学習~



武田先生

▼11月27日(火)、28日(水)の2日間、本校の2年生が職場体験学習に取り組みました。93名の生徒が24ヶ所の事業所に分かれて、それぞれの業種のごく一部を見学させていただいたり、体験させていただいたりしました。私は、今年度も各務原動物病院を訪問させていただきました。院長の武田先生は、実は2年前に私が教頭として勤めていた市内の中学校の当時のPTA会長さんで、稲羽中吹奏楽部のファンです。年2回のイナバーサリーには欠かさずにご来場いただいています。市内のすべての中学校の職場体験を受け入れていただいている素晴らしい獣医さんです。▼昨今、“働く”というに関する情報が飛び交っています。「AIの発達によって10年で今の半分の職業がなくなる」とか「外国人労働者の受け入れ拡大をめざす出入国管理法(入管法)の改正案が衆議院を通過」などというニュースに無関心でいられません。“働く”ということのスタートは、「自分をみつめる」「自分を知る」そして、「自分を磨く」ということだと私は考えます。

武田先生

武田先生

## ☆立ち止まって鑑賞してみてください!

▼美術部による合同制作の「貼り絵」を職員玄関に飾っています。秋のイナバーサリーでも展示されたものです。美術館で、1枚の絵画の前で、ふと立ち止まった経験はありませんか? そんな気持ちでゆっくりと鑑賞してみてください。

